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“La Virtus Entella occupa abusivamente i parcheggi interni allo Stadio Comunale”. A
ribadirlo, nuovamente, è Emilio Cervini, consigliere comunale di "Chiavari nel cuore” che
afferma. “La scorsa settimana ho preso atto con soddisfazione del ripristino della
legalità nella zona dello stadio Comunale di Chiavari. Infatti, dopo mesi nei quali un
cancello chiuso con catena impediva l'uso degli oltre 150 parcheggi pubblici alle spalle
della gradinata nord, ora chiunque puó parcheggiare liberamente la propria auto – ha
affermato Cervini  - ancora oggi ho sollecitato il comandante dei vigili perché dia
immediate disposizioni per installare una corretta segnaletica informativa sia attraverso
opportuni cartelli che tracciando i posti auto sulla pavimentazione esistente.   L'altro
problema da me sollevato giá da mesi all'amministrazione Comunale – prosegue il
consigliere comunale di Chiavari nel Cuore- riguardava poi il mancato utilizzo pubblico
dei parcheggi interni allo stadio Comunale. Avevo fatto presente per iscritto sia al
Sindaco Roberto Levaggi che all'Assessore allo sport Sandro Garibaldi il non rispetto
del contratto tra il Comune di Chiavari e la Società Virtus Entella, norma che prevedeva
l'uso pubblico dei posti auto, salvo il sabato e la domenica che erano riservati al gestore
dello stadio. Ancora recentemente il Vice Sindaco Garibaldi  - conclude Cervini - faceva
sapere a mezzo stampa che tutto era regolare. Ma cosí non é ! ieri il Dirigente del Settore
Sport dott.ssa Valleri ha inviato una nota al Sindaco, all'Assessore allo sport e per
conoscenza al sottoscritto nella quale tra l'altro dichiara testualmente " ...questo Ufficio
ha avuto modo di accertare, a carico del gestore,una violazione del Disciplinare di
concessione...il gestore si é di fatto riservato l'uso esclusivo di detto
parcheggio...questo  Ufficio non potrá non contestare a controparte l'accertato
inadempimento contrattuale...salvo che l'Amministrazione non intenda far luogo ad una
modifica della convenzione in argomento...". Avevo allora ragione io ! conclude Cervini
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